
REQUERIMEN 0011 

DESPACHO 
Ao Exmo. Sr. Prefei 

DO 

RESIDENTE) 

02 EV.2O23 

CÂMARA MUNICIPAL DE  SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

ASSUNTO: SOLICITA QUE O 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO 
PRESTE INFORMAÇÕES DE FORMA 
EFETIVA SOBRE AS OS EVENTOS 
ESPORTIVOS E ATIVIDADES 
RELACIONADAS ÀS MODALIDADES 
ESPORTIVAS DE ALTO RENDIMENTO E 
DE REPRESENTAÇÃO NO ANO DE 2022. 

CONSIDERANDO que a Lei Orgânica do 
Município de Sorocaba, art. 61, incisos II e XXIV, determina que compete 
privativamente ao Prefeito exercer a direção superior da Administração 
Pública Municipal e resolver sobre os requerimentos, as reclamações ou as 
representações que lhe forem dirigidos; 

CONSIDERANDO que a Lei Orgânica do 
Município de Sorocaba, no seu art. 34, inciso IV, dispõe que compete à 
Câmara Municipal, privativamente, exercer, com o auxílio do Tribunal de 
Contas ou órgão estadual competente, a fiscalização financeira, 
orçamentária, operacional e patrimonial do Município; 

CONSIDERANDO que este Vereador tem um 
trabalho sério de décadas dedicado ao desenvolvimento dos esportes no 

Município de Sorocaba e, como representante eleito da população, tem a 
prerrogativa de fiscalizar e questionar o trabalho do Poder Executivo, que, 
por sua vez, tem a obrigação legal de responder os Requerimentos 
aprovados pela Câmara Municipal de forma efetiva, sob pena de omissão 
que pode caracterizar ato de improbidade administrativa; 
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CONSIDERANDO que os Requerimentos de n° 
0015/2022 e 1055/2022 não foram respondidos de forma efetiva, uma vez 
que o grande volume de documentos encaminhados como resposta serviu 
apenas para dificultar a sua análise, que, realizada minuciosamente, 
terminou com a conclusão de que os questionamentos não foram 
esclarecidos; 

REQUEIRO à Mesa que, ouvido o Plenário, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que preste as 
seguintes infoiiiiações: 

1) Qual foi o valor destinado às parcerias com 
organizações da sociedade civil para a realização de atividades voltadas às 
modalidades esportivas de alto rendimento e de representação no ano de 
2022? 

a) Quais os critérios para a definição das 
modalidades contempladas e para os valores destinados para cada uma? 

b) Favor apresentar resposta detalhada, indicando 
as entidades parceiras, o valor recebido e os resultados de cada parceria e 
de cada projeto desenvolvido, informando, ainda, se os respectivos 
contratos foram submetidos à competente auditoria da Controladoria Geral 
do Município; 

2) Existe a intenção da SEQUAV de firmar novas 
parcerias com as organizações da sociedade civil para o próximo exercício, 
nos mesmos moldes das parcerias realizadas no decorrer do ano de 2022, 
ou mesmo de renovar as parcerias já existentes? 

a) Caso a resposta seja positiva, apresentar 
relatório detalhando os trabalhos realizados no ano de 2022 e os resultados 
obtidos para justificar novas contratações e eventuais renovações de 

parcerias para o próximo exercício; 

b) Caso a resposta seja negativa, como a 
SEQUAV irá desenvolver e fomentar as atividades voltadas às modalidades 
esportivas de alto rendimento e de representação no ano de 2023 e, ainda, 
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manter a prioridade do esporte educacional (em obediência ao disposto no 
Art. 217, II da CF) e desenvolvendo os projetos previstos na Lei O 

11.220/15? 

3) Considerando o questionamento efetuado no 
Item 01 sobre o valor destinado às modalidades de alto rendimento e de 
representação, quanto foi o montante destinado aos projetos contemplados 
na Lei n° 11.220/2015, de autoria deste Vereador? Favor apresentar 
relatório detalhado discriminando quais os projetos desenvolvidos, quais as 
modalidades e categorias envolvidas, bem como qual o número de 
assistidos em cada uma delas no ano de 2022, demonstrando e justificando, 
ainda, os critérios utilizados para garantir a prioridade ao esporte 
educacional prevista no Art. 217, II, da Constituição; 

4) Independentemente da resposta dos itens 
anteriores, favor apresentar relatório com a discriminação de todos os 
campeonatos e de todas as modalidades disputadas por equipes esportivas 
sorocabanas de alto rendimento e de representação no ano de 2022, 
incluindo o valor gasto por cada uma das equipes em cada competição e o 
critério de destinação dos recursos. Favor encaminhar juntamente com a 
resposta, em anexo, todos os editais, eventuais retificações e erratas 
referentes a todas as parcerias realizadas no período; 

REQUER-SE, por fim, que o presente 
requerimento seja plenamente respondido, com a indicação de todos os 
detalhes possíveis, bem como que a resposta seja encaminhada no prazo 
legal (Art. 34, § 1 da LOM e Art.04, § 2° e §3° do RI). 

Sala das F!I.es, 05 de dezembro de 2022. 

FERNANDO DINI 
Vereador - MDB 
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